
El presidente de los regantes insiste 
en las Corts en pedir los trasvases
José Antonio Andújar considera una cesión de caudales que el agua del Tajo y el Duero 

llegue a Portugal
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El presidente de la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunitat Valenciana (Fecoreva), 

José Antonio Andújar, defendió ayer en las Corts Valencianes que «España necesita que se hagan 

autopistas del agua».

Durante su comparecencia en la Subcomisión para el estudio de la gestión del agua, Andújar denunció 

las carencias de la Comunitat en infraestructuras hidráulicas. Pidió, una mayor regulación de los ríos, 

así como que se contemplen las autopistas o autovías del agua –trasvases–, desde las zonas 

excedentarias a las deficitarias.

Andújar reclamó más recursos para completar el proceso de regeneración y depuración, con el fin de 

mejorar la calidad de estas aguas y que puedan ser aptas para la agricultura. Sobre el agua desalada, 

recordó que «es cara y no sirve sola, sino que ha de ser mezclada con agua dulce».

Andújar resaltó que los 22 pueblos de la cabecera del río Tajo, que acogen a unos 11.000 habitantes, 

siguen abasteciéndose de agua en camiones cisterna, cuando Castilla-La Mancha ha recibido «cientos 

de millones de euros» procedentes de los receptores del trasvase Tajo-Segura. Del mismo subrayó que 

«en este país regalamos 6.000 hm3 de agua a Portugal mientras discutimos y negamos 1.000 hm3 al 

Levante español».
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